

# Bad Friedrichshall zeigt Herz



## Bürger helfen Bürgern

Die momentane Entwicklung der Corona-Infektion stellt viele unserer älteren Mitbürgerinnen und -bürger, sowie Personen, die einer Risikogruppe angehören, vor das Problem, notwendige Einkäufe nicht mehr risikofrei tätigen zu können.

Daher haben wir auf Facebook die Initiative „Bürger helfen Bürgern“ ins Leben gerufen und arbeiten mit der Stadt Bad Friedrichshall zusammen um eine unkomplizierte Hilfe für notwendige Einkäufe zu organisieren.

Mit Unterstützung der Stadt Bad Friedrichshall nehmen wir gerne Aufträge aus folgenden Bereichen an:

Lebensmittel, Backwaren, Getränke, Medikamente

Diese liefern wir zeitnah und ohne Lieferkosten an Betroffene aus.

**Wenn Sie diesen Service in Anspruch nehmen möchten  
oder auch gerne mithelfen würden, rufen Sie bitte  
unter folgender Rufnummer an:**

**Telefon: 07136 / 832-180**

(Mo-Do 8.00-16.00 Uhr, Freitag 08.00-12.00 Uhr)

**Mail: [bhb@friedrichshall.de](mailto:bhb@friedrichshall.de)**

Wir bieten unsere Hilfe rein gemeinnützig an. Zweifelnd Sie an der Echtheit unserer Initiative, können Sie sich direkt bei der Stadtverwaltung 07136/832-0 vergewissern.